

## BOLETÍN DE PRENSA

### Girón Crece fortalece el Consejo Municipal de Paz



La Administración Girón Crece realizó el segundo Consejo Municipal de Paz, Reconciliación y Convivencia con el fin de consolidar, verificar y hacer seguimiento a los mapas de riesgo que se tienen en el municipio.

El objetivo final fue lograr mantener la paz en los diferentes entornos de la vida, así como facilitar la colaboración armónica de las entidades y los órganos estatales y promover una cultura de reconciliación y no estigmatización. (Decreto 885 /2017)

Además, con estos consejos se busca la concertación y gestión de estrategias para la construcción de Paz y la defensa de los derechos humanos. Aquí se convocó a diversos sistemas sociales del municipio, incluida la Administración Municipal para analizar la realidad local y desarrollar estrategias que promuevan la convivencia pacífica en sus territorios.

El consejo se creó mediante acuerdo 070, del 09-09-1999 y estuvo compuesto por el Alcalde o quien lo presidirá, secretarios del gabinete municipal, Personero, director de Núcleo, director del Hospital, un representante del Concejo Municipal, entre otros.

¡La paz en Girón Crece!

**Comunicaciones**  
Girón, Santander